



Diputado pide apoyo a EU para resolver caso Manzo

Respuesta. Asegura el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla que la FGE lleva la investigación

El diputado independiente en el Congreso de Michoacán, Carlos Bautista Tafolla, aseguró en su cuenta de Facebook que durante su visita a Estados Unidos logró establecer contacto con las autoridades de ese país, en la búsqueda de justicia para el alcalde de Uruapan, Carlos Manzo Rodríguez, asesinado hace dos meses.

Confío en que a partir de este encuentro, el Gobierno de México hará lo posible por detener a los responsables, "no importando que sea de su mismo partido político el autor intelectual".

No declaró abiertamente a qué personajes se refiere cuando habló de un instituto partidista, pero a lo largo de los últimos 60 días se ha dejado entrever que el homicidio del fundador del Movimiento del Sombrero fue de carácter político y perpetrado por el crimen organizado.

Bautista Tafolla explicó que su acercamiento con autoridades estadounidenses no contempla ningún tipo de intervención mili-



Foto: CARLOS M. MEDINA/CUARTOSCURO.COM

AYUDA. El legislador viajó recientemente a San Diego.

tar extranjera, únicamente esquemas de colaboración entre ambos países para evitar el carpetazo del crimen.

ANUNCIAN ACERCAMIENTO

Tras esta publicación, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó que buscará a Bautista Tafolla y expresó que la Fiscalía General del Estado conlleva las investigaciones.

Afirmó que las autoridades estatales mantienen estrecha relación

¡Lo logramos! Se hizo contacto con el Gobierno de USA para el tema de Carlos Manzo. Confío en que el Gobierno mexicano pronto dará con los responsables"

CARLOS BAUTISTA TAFOLLA

Diputado independiente de Michoacán

con los familiares de la víctima, principalmente su viuda, Grecia Quiroz, alcaldesa de Uruapan.

Previo a su muerte, el municipio del sombrero responsabilizó al exmandatario, Leonel Godoy, y Raúl Morón, exalcalde de Morelia, de cualquier agresión a su persona.

Además, se reveló que el grupo presuntamente detrás del asesinato fue el denominado como *Los Erre*, encabezados por los hermanos Álvarez Ayala.

Entre esta organización estaría Roldán Álvarez Ayala, consejero estatal de Morena y excandidato a diputado por el mismo partido en el pasado proceso electoral.

Además, fue funcionario del Gobierno local durante la administración del exgobernador Godoy Rangel. /QUADRATÍN

2

meses han pasado desde el magnicidio del alcalde del sombrero